

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



## Síntesis informativa

21 de septiembre de 2025

### Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Golpazo	<b>Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, encabezada por Pablo Vázquez Camacho, detuvieron en la colonia Doctores a Juan Manuel "N", identificado como líder de un grupo criminal que operaba en la alcaldía Cuauhtémoc, bajo Alessandra Rojo de la Vega, e Iztapalapa, gobernada por Aleida Alavez.</b> Le aseguraron crystal, marihuana y un vehículo; su historial incluye ingresos al reclusorio en 1997, 2005 y 2024. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, muestra avances verdaderos en la desarticulación de bandas que operan en la capital. Que no pare esa euforia.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	<a href="#">El Caballito</a>	Socavones, dolor de cabeza para todos	<b>Le comentamos que, una vez más, se abrió un socavón. Este sábado le tocó el turno de nueva cuenta a la alcaldía Gustavo A. Madero, pues en las calles de la colonia Campestre Aragón un camión de refrescos cayó en la oquedad -por fortuna el vehículo no fue "tragado", como sí ocurrió en la alcaldía de Iztapalapa-</b> Personal de la Secretaría de Gestión Integral del Agua (Segiagua), cuyo titular es Mario Esparza, detectó que dos líneas de drenaje colapsaron, se formó el hoyo y ya reparan. Esta temporada de lluvias los socavones se han convertido en un dolor de cabeza para todos: para quienes caen en ellos, para los vecinos que viven con temor y para las autoridades que mientras cierran uno ya se abrió otro.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	<a href="#">Mapas Abiertos</a> Sabina Berman	Claudia: dismantlar las redes de corrupción	<b>A partir de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum, en la Izquierda inició un movimiento de conciencia. Era tiempo de separar al proyecto de la 4T de la corrupción.</b> Es decir, era tiempo de distinguir a los corruptos de entre los cuadros de la 4T, y expulsarlos del proyecto. El enemigo está dentro, escribió famosamente. Jorge Zepeda Patterson. Y otros escribimos del por qué, la corrupción son los engranajes de un gobierno con el Crimen y con el Gran Capital.



## Síntesis informativa

21 de septiembre de 2025

<p>EXCÉLSIOR</p>	<p><a href="#">Frentes Políticos</a></p>	<p>Cobertura total</p>	<p><b>En Oaxaca, "todas las familias reciben al menos un Programa de Bienestar", aseguró Claudia Sheinbaum en su gira de rendición de cuentas.</b> La Presidenta detalló que un millón 474 mil 296 personas son beneficiarias en la entidad, con una inversión histórica de 37 mil 667 millones de pesos este 2025. Además, destacó a Oaxaca como "corazón cultural de México y cuna del humanismo mexicano", y enumeró obras clave: Tren Interoceánico a Chiapas, modernización del puerto de Salina Cruz y del aeropuerto de Puerto Escondido, carreteras, caminos artesanales, presas y nuevas universidades. El gobernador Salomón Jara, feliz.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p><a href="#">Gran Angular</a> Raúl Rodríguez Cortés</p>	<p>Exfuncionarios de la CDMX toman control de inspecciones en Aduanas</p>	<p><b>Un funcionario público que cada día tiene más poder e influencia en el gabinete de Claudia Sheinbaum es José Peña Merino, hombre de toda su confianza desde que ella estuvo: al frente del gobierno de la CDMX.</b> Quien ahora está al frente de la recién creada Agencia de Transformación Digital Telecomunicaciones del Gobierno de México, tiene el control de las direcciones de Tecnología de todas las dependencias de la administración pública federal. Documentos a los que tuvimos acceso muestran que esta empresa de reciente creación es propiedad de un excolaborador de Pepe Merino. Se trata de <b>Jesús Daniel Pérez González, quien hasta 2022 se desempeñó como director "B" en el C5 de la CDMX,</b> cuando Merino era director a su cargo este centro de monitoreo. Además, quien otorga la adjudicación del contrato como área técnica de Aduanas en su calidad de director general de Procesamiento Electrónico de Datos Aduaneros, es <b>Arturo Jeshván Alcántara Villanueva, exdirector de Infraestructura y Mantenimiento del C5 de la CDMX.</b></p>
<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p><a href="#">Sacapuntas</a></p>	<p>Prevén Zócalo desbordado</p>	<p><b>Se alistan Morena y sus aliados del PVEM y PT para movilizar a sus bases en el país con el objetivo de desbordar el Zócalo de la Ciudad de México, el próximo domingo 5 de octubre, al cumplirse un año exacto de la presidencia de Claudia Sheinbaum.</b> En el partido que lidera Luisa María Alcalde estiman meter entre 250 mil y 300 mil simpatizantes al mitin de ese día en la plaza, con el que la mandataria, además, cierra su gira nacional con motivo de su Primer Informe de Gobierno.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p><a href="#">365 Días</a> Ciro Gómez Leyva</p>	<p>27 muertos, cero almas de mujer</p>	<p><b>Los comunicados de la Secretaría de Salud de la CDMX son escalofriantes.</b> Se actualizan como los marcadores en las apps de los eventos deportivos: 2-1 minuto 40. Una frialdad espeluznante. Parece decir: es lo que hay, es lo que tenemos, ¿qué más necesitan? <b>Hablo del reporte que emite la autoridad sobre la tragedia de la pipa de gas en Iztapalapa. Veo el comunicado de ayer a las 11:02 de la mañana: "Actualizamos la información del incidente en Iztapalapa# 18 personas continúan hospitalizadas, 39 fueron dadas de alta y 27 fallecieron".</b> Punto. La ausencia de humanidad es ostensible.</p>



Síntesis informativa

21 de septiembre de 2025

<p>EL UNIVERSAL</p>	<p><a href="#">Bajo Reserva</a></p>	<p>Gira del almirante para levantar la moral de la Marina</p>	<p><b>Nos cuentan que el secretario de Marina, Raymundo Morales. comenzó una minigira por algunas instalaciones de la dependencia para tranquilizar al personal sobre la tormenta que ha vivido la institución luego de que se destapó la investigación sobre huachicol fiscal.</b> El almirante estuvo con los mandos navales de Acapulco, Ixtapa y Lázaro Cárdenas, y llegó con el mensaje de que el mayor patrimonio de la Armada de México no son sus instalaciones ni sus equipos, sino las personas que la integran y que los valores de honor, deber, lealtad y patriotismo son los que dirigen a los marinos. Nos dicen que continuará visitando instalaciones para hacer hincapié en que quienes portan el uniforme naval deben seguir siendo fuente de entrega e inspiración.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p><a href="#">Frentes Políticos</a></p>	<p>Barredores</p>	<p><b>Con la llegada a México de Hernán Bermúdez, exsecretario de Seguridad de Tabasco y presunto líder de La Barredora, la oposición exige que se actúe contra su jefe, el senador Adán Augusto López.</b> El panista Federico Döring aseguró que ya no hay pretextos para frenar las investigaciones, pues testigos apuntan a Bermúdez como operador electoral en 2018 para beneficiar a López Hernández. "El tope de esta investigación no puede ser otro que verlos como compañeros de celda", advirtió. El caso escala, la presión política también. Palacio Nacional deberá marcar el rumbo y llegar "hasta donde tope".</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p><a href="#">Frentes Políticos</a></p>	<p>Metiche</p>	<p><b>Gabriela Ortega Molina, presidenta municipal de Colipa, fue localizada durante un cateo en el rancho Los Quintero, propiedad de familiares de Rafael Caro Quintero, en Vega de Alatorre, Veracruz, territorio gobernado por Rocío Nahle.</b> La alcaldesa permaneció retenida por elementos de la Marina y el Ejército en un operativo de búsqueda del empresario maderero Neptalí González López, desaparecido desde julio. Aunque autoridades estatales no aclararon qué hacía en el inmueble vinculado a José Gil Quintero, sobrino del capo extraditado. ¿Otra coalición impune?</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p><a href="#">Bajo Reserva</a></p>	<p>El sueldo de Vidulfo en la Corte</p>	<p>Nos cuentan que <b>un mes después de renunciar como abogado de los familiares de los 43 Vidulfo Rosales normalistas de Ayotzinapa, Vidulfo Rosales se integró oficialmente a la Suprema Corte, con un sueldo de 118 mil pesos mensuales.</b> Entre las organizaciones de la sociedad civil comentan que don Vidulfo salió bien recompensado por la cercanía que construyó a lo largo de los años con personajes cercanos al morenismo, como el nuevo ministro presidente, Hugo Aguilar. Así se aclaran las "cuestiones personales y de salud" que mencionó al anunciar que dejaba la representación de los familiares del caso Iguala y renunciaba al Centro de Derechos Humanos de la Montaña Tlachinollan.</p>



## Síntesis informativa

21 de septiembre de 2025

<p>EL UNIVERSAL</p>	<p><a href="#">Bajo Reserva</a></p>	<p>Listos, para evitar portazos en Palacio</p>	<p><b>El gobierno federal tiene listo un operativo de seguridad especial para Palacio Nacional ante las próximas protestas por el aniversario de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.</b> Nos detallan que incluirá vallas metálicas de casi tres metros de altura, reforzamiento de todas las puertas de acceso al recinto y cierre de las calles alrededor. Nos indican que la instrucción es evitar que vuelvan a sorprender a los responsables de la seguridad como ocurrió hace un año, cuando manifestantes pudieron dar portazo con un automóvil mientras se desarrollaba una conferencia mañanera del entonces presidente Andrés Manuel López Obrador.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p><a href="#">Miocardio</a> Claudio Ochoa Huerta</p>	<p>¿Quién interpuso los amparos?</p>	<p><b>La madrugada del miércoles 17 de septiembre recibí, con pocas horas de diferencia, un par de comunicaciones de fuentes que alertaban sobre la aparición de una extraña suspensión de amparo concedida en favor de los hijos del expresidente López Obrador, conocidos como Andy y Bobby.</b> Ambos contactos, sin relación alguna entre sí, hicieron énfasis y coincidieron en que el trámite había sido por lo menos extraño: na die lo firmó, ni los quejosos ni el abogado y además presentaba como domicilio para recibir notificaciones el hotel Círculo Mexicano en la calle de República de Guatemala 20, del centro histórico de la Ciudad de México, donde se encuentra la Finca Rocío, tienda de chocolates de los juniors.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p><a href="#">El Caballito</a></p>	<p>Cierran filas diputados del PT con el gobierno de Brugada</p>	<p><b>Nos platican que el secretario de Gobierno, César Cravioto, y los diputados locales del PT, con su coordinador Ernesto Villarreal, tuvieron una reunión para acordar la ruta y agenda legislativa que impulsarán este segundo año en el Congreso capitalino,</b> pero, para que no quedara ninguna duda ni suspicacia del compromiso, grabaron un video que fue difundido en las redes sociales de la secretaría, en el que don César dijo que se abrió el diálogo para los temas que le interesan a los petistas, pues son de la Cuarta Transformación, y estos refrendaron que apoyarán las iniciativas que envíe la jefa de Gobierno, Clara Brugada, en las próximas semanas.</p>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC